## De l'inattendu au camping de St-Hilaire

## De l'inattendu au camping de St-Hilaire Le Paris-Dakar a fait une halte

Imprévu, hier soir, au camping de Saint-Hilaire-les-Andrésis. La famille Hecquet a vu débarquer toute la caravane du Paris-Dakar... Vous n'étes pas déboussolés, il s'agit du Paris Dakar by Bike, donc, traduction, Paris-Dakar à vélo... Vingt-six vélos, soit trente-deux personnes (donc certains pas sur les vélos !) ont fait une première halte à Saint-Hilaire... après avoir démarré de sous la Tour Eiffel.

## 7.000 km en 10 semaines

La plupart étaient Hollandais, mais tous parlaient anglais, alors bon, difficile d'en savoir davantage. Une chose est sûre, tous étaient bien fatiqués... et après un bon briefing et un bon roupillon, tous sont partis à la fraîche, direction Vézelay.

Le Paris-Dakar by Bike, c'est 7.000 kilomètres et dix semaines, l'arrivée étant prévue le samedi 18 novembre à Dakar, au Sénégal, Pendant ces deux mois et demi, les participants seront amenés à couvrir entièrement la distance séparant les deux capitales à la seule force de leurs mollets. Chacun pourra rouler à son rythme. selon le défi qu'il se sera lancé. Les routes traverseront la France, l'Andorre, l'Espaone, le Maroc, la Mauritanie et le Sénégal pour s'achever au point le plus à l'ouest de l'Afrique. Les Pyrénées, l'Atlas et le Sahara seront au programme de ce premier Paris-Dakar by Bike. L'épreuve sera répartie en cinquante-huit jours de vélo et douze jours de repos... dont l'incontournable Saint-Hilaire-les-Andrésis



Une trentaine de concurrents ont fait halte au camping